

Mehr Sicherheit für Kids im Straßenverkehr



Kinder unterliegen im Straßenverkehr einem hohen Unfallrisiko (Foto: ADAC)

Karlsruhe - Die Verkehrswacht im Stadt- und Landkreis Karlsruhe veranstaltet am Samstag, 16. Juni, um 20 Uhr in der Badnerlandhalle Neureut ein Benefizkonzert. Es musiziert das Polizeimusikkorps Karlsruhe unter Leitung von Heinz Bierling. Mit dem Erlös will die Verkehrswacht die Sicherheit für Kinder und Jugendliche im Straßenverkehr fördern.

Die seit 1951 in Karlsruhe bestehende Verkehrswacht ist ein gemeinnütziger Verein, der sich insbesondere um die Sicherheit für Kinder und Jugendliche im Straßenverkehr kümmert. Sie unterstützt die tägliche Arbeit der Verkehrspolizei

wie auch die von Erzieherinnen und Lehrern. Zu den zentralen Aufgaben gehört die Betreuung von zwei stationären und zwei mobilen Jugendverkehrsschulen für die Radfahrausbildung der Viertklässler, aber auch das Schulwegtraining für ABC-Schützen sowie die Entwicklung neuer Unterrichtshilfen.

Die Initiative zu dem Benefizkonzert ging von dem Leitenden Polizeidirektor Roland Lay aus, der in ehrenamtlicher Funktion erster Vorsitzender der Karlsruher Verkehrswacht ist. Der Erlös aus dem Konzert soll es dem Verein ermöglichen, neben den Mitgliedsbeiträgen und Spenden weitere finanzielle Mittel für die Verkehrssicherheitsarbeit zur Verfügung zu stellen. Das Polizeimusikkorps Karlsruhe, das für diesen guten Zweck kostenlos aufspielen wird, besteht seit 26 Jahren und ist mit über 70 Aktiven das größte Polizeiorchester in Deutschland. Obwohl es sich um ein reines Freizeitorchester handelt, präsentiert sich das Musikkorps im Auftreten und musikalischen Können professionell.

Karten im Vorverkauf zu je acht Euro gibt es bei der Stadtinformation im Weinbrennerhaus, beim Verkehrsübungsplatz in Knielingen (ab 14 Uhr) und beim Polizeiposten Neureut, Bärenweg 39b sowie in der Pressestelle im Karlsruher Polizeipräsidium in der Beiertheimer Allee 16. (ps/dab)